

黒田原小学校だより

第8号 令和2年12月22日 発行者:黒田原小学校長 深谷 雅明

もうすぐ冬休みです

月日が経つのは早いもので、令和2年も終わろうとしています。3~5月に学校が休業になり、学習内容が終わるのかを心配されていた方もいるかと思います。夏休みの大幅な短縮や行事の中止とそれに伴う練習等の中止により、現在は、今年度予定している学習内容を履修する時数が充分に確保できる見込みです。 今後もコロナの影響で行事等に様々な制限が出てくるかと思いますが、3密等に注意しながら、できるだけ通常の学校生活に近いものにしていこうと考えています。皆様の御支援・御協力をよろしくお願いします。また、全国でコロナウイルス感染が拡大している現在、いつ、誰が感染してもおかしくないまた、全国でコロナウイルス感染が拡大している現在、いつ、誰が感染してもおかしくなるまた、全国でコロナウイルス感染が拡大している現在、いつ、誰が感染してもおかしくなる。また、全国でコロナウイルス感染が拡大している現在、いつ、誰が感染してもおかしくなる。

また、全国でコロナウイルス感染が拡大している現在、いつ、誰が感染してもおかしくない状況です。罹患者への差別・偏見が問題になっていますが、差別・偏見により辛い思いをする人がでないように本校でもコロナウイルスに関する学習を行っています。皆様も御協力をお願いします。下欄に児童の感染が疑われる際の出席停止等について示しましたので参考にしていただければと思います。

児童が濃厚接触者として、PCR検査を受診

出席停止

陰性の場合

結果が陰性でも2週間(感 染者と最後に濃厚接触した 日の翌日から)は出席停止。

陽性の場合

陽性の場合、治癒するまで出席停止。完全に 治ってからの登校になります。学校は、原則 4日間の臨時休業(休日等含め)。保健所の判 断により、濃厚接触者がPCR検査を受診。

- ※ 児童が発熱等によりPCR検査を受診して陰性の場合は、発熱等が完全に治ってからの登校になります。
- ※ 学校の職員が濃厚接触者となった場合は、陰性でも2週間は勤務せず、陽性の 場合は原則4日間の臨時休業となります。(児童の例と同じ扱い)

スポーツレクレーション大会

今年度は残念ながら運動会は中止になってしまいました。本校では、運動会ができなかった代わりに『スポーツレクレーション大会』を開催しました。①スウェーデンリレー②短縄リレー③綱引き④大縄の4種目で実施しました。密を避けるため2つに分け、111月4日は、 $2\cdot4\cdot5$ 年生、111月11日は $1\cdot3\cdot6$ 4年生が実施しました。短い時間ではありましたが、54年生・64年がそれぞれリーダーシップを発揮し、有意義な活動となりました。詳しい様子は、111/4と111/11の本校 facebookでご覧ください。











ゲーム依存症についての学習

コロナウイルスによる3月~5月の長期臨時休業や外出自粛 等により、子供たちが長時間に





わたってゲームに熱中してしまう『ゲーム依存症』が、本校でも課題となっています。そこで、11月19日(木)に外部講師と連携し、『ゲーム依存症』が体に及ぼす影響や予防策などについて全学年で学びました。この様子はNHKのTVや下新聞でも取り上げられました。授業後は、ゲームの時間を自主的に決めたり、ゲーム機を親に月りたりした児童も出てきています。また、12月9

日(水)の学年懇談会では、全学年で『ゲーム依存症』について保護者の皆様と共に考えたり、 情報交換をしたりして、とても有意義な時間になりました。

ビブリオバトル

11月26日(木)の昼休みは、図書委員会主催 のビブリオバトルが体育館で開催されました。ビ ブリオバトルとは、おすすめ本を紹介し合い、 の本が読みたくなったかを競うものです。4年生







以上のクラス代表1~2名が自分のおすすめの本を大勢の前で堂々と紹介しました。 審査の結 果、下記の児童が入賞しましたが、みんな堂々とした素晴らしい発表でした。

優勝 6年1組 板垣 結衣 さん さん 3位 6年1組 伊藤 想太

2位 6年2組 悠那 渡邉 さん 特別賞 5年1組 菊地 桃那











感謝の多

11月27日(金)の朝は、普段お世話になっているボラン

感謝の会の詳しい様子は、11/27の本校 facebookでご覧ください。











感謝の花定植

パンジーの苗を鉢に定植するものです。 1~5年生は、6年生に感謝を込めて育 て、卒業式会場に飾ります。6年生はみ んなに感謝を込めて卒業式会場に飾りま す。一人一鉢あり、みんな大切に育てて いく予定です。卒業式会場に飾られる日 が楽しみです。





12月4日(金)の2時間目、感謝の花定植を行い



第8回ミツバチの一枚画コンクール 入選 2年2組 渡邉 春樹さん

第53回下野教育書道展 硬筆の部 2年1組 金子 伊織さん

第66回全国青少年読書感想文コンクール 2年1組 髙根澤 茜さん

























九九検定 始めました

2年生の担任から九九の全段の『合格』を もらった児童を対象に『かけ算九九検定』を

始めました。業間休み時 間や昼休みに校長室で行 っています。写真のよう 、バラバラにだされた 九九カードを見て、全問 を素早く正答できたら『九 九名人』として認定しま す。今後も続けます。

また、1月には $4\sim6$ 年生の希望者を対象にし て47都道府県名テスト を実施する予定です。

